



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

NÉPHROLOGIE, DERMATOLOGIE, DIABÉTOLOGIE, DIALYSE)

Néphrologie

Chef de service: Dr. CHANTREL François

Directeur médical de Pôle: Dr. MOOTIEN Joy

Cadre de pôle: Mme ROTHENFLUG Marie



Présentation générale du service

Le service de néphrologie du GHR Mulhouse Sud-Alsace prend en charge les patients atteints d'une pathologie rénale aiguë ou chronique et d'une hypertension artérielle. Il assure également le suivi des patients qui vont ou qui ont bénéficié d'une transplantation rénale.

Focus sur le plus important pôle d'hémodialyse de la région

L'insuffisance rénale, lorsqu'elle atteint son stade terminal, nécessite un traitement par dialyse extracorporelle. Dans le Sud Alsace, le nombre de personnes dialysées est en constante progression, en raison du vieillissement de la population, de la prévalence de l'hypertension artérielle et du diabète. Cette évolution a justifié l'ouverture, en 2013, d'un nouveau centre d'hémodialyse sur le site de l'hôpital Emile Muller, à Mulhouse. Le centre est rattaché au service de néphrologie. Il comprend un secteur pour les patients hospitalisés nécessitant un traitement par dialyse et un secteur pour l'activité de dialyse ambulatoire. Il est doté d'une majorité de boxes individuels équipés d'un téléviseur. Il existe aussi un espace ouvert de 6 lits permettant de faciliter les échanges entre patients et de mettre en place des séquences d'information et d'éducation thérapeutique pendant les séances de dialyse. L'hôpital Emile Muller regroupe, par ailleurs, un centre de d'hémodialyse privé (Diaverum) et un centre associatif

(AURAL). Au total, ces structures ont une capacité d'accueil de plus de 100 places permettant de traiter plus de 450 patients chaque semaine. L'ensemble constitue le plus important pôle d'hémodialyse de la région.

La Journée de dépistage de la maladie rénale

Acteur de la prévention, le GHR Mulhouse Sud-Alsace et son service de néphrologie participent chaque année, au mois de mars, à la Semaine Nationale du Rein. A cette occasion les professionnels de santé proposent, le temps d'une journée, un dépistage anonyme et gratuit à la population. Cette campagne de sensibilisation est organisée en partenariat avec la FNAIR (Fédération Nationale d'Aide aux Insuffisants Rénaux). Personne n'est à l'abri d'une maladie rénale et chacun peut développer une insuffisance rénale. C'est pourquoi l'ensemble de ces acteurs encourage la population à réaliser un test de dépistage le plus tôt possible.

Contactez le service

Secrétariat:

 03 89 64 82 02

 Secrétariat : 03 89 64 61 69

Ecrire au service:

 CONTACTEZ-NOUS

Présentation

▼ Spécialités

▼ Equipe Médicale

▼ Consultations

Documents utiles

Film de présentation du service de néphrologie

[> Film de présentation du service de néphrologie](#)

GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100

87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



CONTACTEZ-NOUS